

Ressort: Finanzen

"Bild": Finanzämter zahlen Steuererstattung für 2012 frühestens End

Berlin, 05.01.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die Finanzämter in Deutschland werden die Steuerrückerstattung für 2012 frühestens in zweieinhalb Monaten auszahlen. Das meldet die "Bild-Zeitung" (Samstagsausgabe) unter Berufung auf Angaben der Deutschen Steuergewerkschaft.

Danach werden die Behörden Zeit bis Mitte März benötigen, um die Software auf die genaue Datenbasis für 2012 umzustellen und zu programmieren. "Erst danach können Steuererklärungen abschließend bearbeitet werden", sagte Verbandschef Thomas Eigenthaler der Zeitung. Er riet Steuerzahlern dennoch, ihre Steuererklärungen für 2012 frühzeitig einzureichen. Dann sei ab Mitte März auch mit einer schnelleren Rückerstattung zu rechnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5227/bild-finanzaemter-zahlen-steuererstattung-fuer-2012-fruehestens-ende-maerz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619